

«Gobierno en Terreno» en villa «Brisas de Pencahue»



En la villa «Brisas de Pencahue 3», con la presencia del Alcalde, José Miguel Tobar, se llevó a cabo el programa «Gobierno en Terreno» ocasión donde los vecinos y vecinas pudieron acceder a los diferentes servicios públicos y municipales dispuesto para la comunidad, con la finalidad de realizar trámites, obtener información y atenciones.

La delegación presidencial junto con la inmobiliaria Los Cipreses y la colaboración del municipio, instalaron los siguientes servicios; Registro Social de Hogares, Registro Civil, Corporación de Asistencia Judicial, Fonasa, el Servicio de Salud del Maule, Carabineros de Chile y SERCOTEC entre otros.

El Programa «Gobierno en Terreno» es una herramienta para acercar las necesidades de las personas de la comuna a los Servicios Públicos del Estado. De la misma manera, es una instancia de participación ciudadana para realizar consultas y trámites, que también, sirven para el levantamiento estadístico de necesidades que existen.

Dicha actividad cívica, contó con una gran asistencia de público, asimismo, supervisando el normal desarrollo de la acción ciudadana, estuvo presente el director (s) de Desarrollo Comunitario, César Fuentealba.